



 SOLIDARITÉ

Ouragan Irma : la Croix-Rouge lance un appel aux dons

Mis en ligne le 19 septembre 2017

L'ouragan Irma est l'un des plus dévastateurs jamais enregistré dans la zone des Caraïbes. Il a frappé de plein fouet l'île de Saint-Martin. La préfecture, la gendarmerie et la caserne des pompiers ont été en partie détruites, ainsi que de nombreuses habitations. Saint-Barthélemy a également été touchée.

Afin de répondre à l'urgence et d'envisager l'important travail de reconstruction, la Croix-Rouge française lance un appel à dons.

Les dons peuvent être effectués sur le web : www.croix-rouge.fr ou par chèque à l'attention de Croix-Rouge française «URGENCES CARAIBES» - 75 678, Paris cedex 14

Plus de renseignements sur <http://www.croix-rouge.fr/Espace-presse/Communiqués/Ouragan-Irma-La-Croix-Rouge-francaise-lance-un-appel-a-dons> 

VILLE DE
Livry-Gargan 

MAIRIE DE LIVRY-GARGAN
3, PL. FRANÇOIS-MITTERRAND - B.P. 56 - 93891
LIVRY-GARGAN

 01 41 70 88 00  01 43 30 38 43

